

Beispiel für eine Einleitung zur Erörterung:

Sollte man die Ganztagsesschule einführen?

"Unsere Politiker sind ziemlich dumm. Sie lassen sich von wirtschaftlichen Interessen beeinflussen. Sie wollen Ganztagsesschulen einführen um Geld zu sparen. Geld ist für viele Menschen das wichtigste im Leben. Ich werde jetzt erörtern, ob man Ganztagsesschulen einführen sollte.

[...]"

"Unsere Politiker sind ziemlich dumm, denn sie lassen sich von wirtschaftlichen Interessen beeinflussen. Deshalb wollen sie Ganztagsesschulen einführen um Geld zu sparen. Weil Geld für viele Menschen das wichtigste im Leben ist, werde ich jetzt erörtern, ob man Ganztagsesschulen einführen sollte.

[...]"